
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Milz ist ein  im Körper.

A�e Wirbeltiere haben eine Milz, also auch der Mensch.

Beim Menschen sitzt die 

unter dem linken Lungen ügel und hinter dem Magen.

Die Milz ist wichtig für das .

Im Blut gibt es verschiedene Ze�en. Das sind winzige Teilchen.

A�e  werden älter.

Dadurch arbeiten sie nicht mehr so gut.

Im der Milz werden die  wieder frisch gemacht.

Ganz alte Ze�en werden weggescha*t.

Die Milz kämpft auch gegen  und Bakterien im Körper mit.

Besondere Abwehrze�en bilden sich nämlich auch in der Milz.

Bei  und Kleinkindern

bildet sich in der Milz auch frisches Blut.

Später geschieht das im .

Quellenangabe: Artikel: Milz (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Milz&amp;oldid=24888


